



## **Top 6**

### **Genehmigung des geänderten Protokolls des Regionstag am 23.04.2022**

- Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.

## **Top 7**

### **Anträge zur Änderung der Satzung**

- Die „alte“ und die „neue“ Satzung werden per Beamer angezeigt. Änderungen sind rot hinterlegt.
- Die einzelnen zu ändernden §§ werden einzeln abgestimmt.
- Ergebnisse:
  - §1: einstimmig angenommen
  - §2: einstimmig angenommen
  - §4: angenommen bei 11 Gegenstimmen und 3 Enthaltungen
  - §5: einstimmig angenommen
  - §7: angenommen bei 5 Gegenstimmen und 3 Enthaltungen
  - §8: einstimmig angenommen
  - §9: einstimmig angenommen
  - §10: einstimmig angenommen nach einer Änderung (das Wort „einfach“ wurde eingefügt)
  - §12: einstimmig angenommen
  - §13: einstimmig angenommen
  - §17: einstimmig angenommen
  - §19: einstimmig angenommen
  - §23: einstimmig angenommen
  - Schlussbestimmungen: einstimmig angenommen
  - Abschließend wird über die gesamte Satzung erneut abgestimmt mit einstimmiger Beschlussfassung.

## **Top 8**

### **Anträge zur Änderung der Ehrungsordnung**

- Sven Petters stellt die Änderungen vor. Diese werden sodann einstimmig angenommen

## **Top 9**

### **Anträge zur Änderung der Finanzordnung**

- Sven Petters stellt die Änderungen vor. Diese werden sodann einstimmig angenommen

## **Top 10**

### **Anträge zur Änderung der Schiedsrichterordnung**

- Alexander Lutsker stellt die Änderungen vor. Aus der Versammlung ergibt sich ein Ergänzungswunsch (die Worte „und höher“ wurden eingefügt), die vom Antragsteller übernommen werden. Die Änderung der Schiedsrichterordnung wird sodann einstimmig beschlossen.

## **Top 11:**

### **Weitere Anträge**

- Es liegen keine weiteren Anträge vor

## **Top 12**

### **Verschiedenes:**

- Andreas Mulhaupt spricht den neuen SR-Faktor 2,0 statt 1,5 SR/Mannschaft an.
  - Sven Petters erläutert, dass diese Änderung das SR-Soll der Regionen gegenüber dem HVNB betreffen, also keine Auswirkung für die Vereine besteht. Der Schiedsrichtermangel betrifft jedoch die spielenden Mannschaften unmittelbar durch zunehmende Spielleitungen durch Einzelschiedsrichter in der Landesliga.

- Gerald Glöde fragt, warum es bei der Ausbildung für Jungschiedsrichter\*innen keine SR-Trikots mehr gibt, und regt an, die aktuelle Regelung zu überdenken.
  - Heike Messerschmidt und Alexander Lutsker erläutern dazu die entsprechende Beschlussfassung des Erweiterten Vorstands.
- Gerald Glöde fragt nach, warum Überlegungen/Beschlüsse/Diskussionen etc des DHB und HVNB nicht unmittelbar durch die Region an die Vereine weitergegeben würden (in diesem Fall eine Überlegung zur Einführung eine Bundesliga im wB Bereich)
  - Sven Petters gibt zur Antwort, dass die Gremien der Verbände die ihnen zugewiesenen Aufgaben wahrnehmen. Diskussionsinhalte, die (noch) nicht beschlossen wurden und die in die Zuständigkeit des DHB oder des HVNB fallen, werden durch die Region nicht verbreitet, sondern durch die sie beschließenden Organe.
- Gerald Glöde stellt die Frage, ob Gebühren für Ehrungsanträge noch zeitgemäß seien.
- Sven Petters bedankt sich bei den Teilnehmern des Regionstages und überreicht Christiane Wolff (für das Schreiben des Protokolls) und Andreas Multhaupt (für die Organisation) einen Blumenstrauß, sowie an die Damenmannschaft von Germania List einen Blumenstrauß und einige Getränke (für die Bereitstellung ihrer Trainingszeit).

Der Regionstag wird um 20:30 Uhr geschlossen.

Hannover, den 14.07.2023

f.d.R.:

Sven Petters, Vorsitzender

Christiane Wolff, Protokoll